

串良

平和公園の桜を満喫 ～2009くしら桜まつり～

KUSHIBA



3月28日から4月12日にかけて、串良平和公園で「2009くしら桜まつり」が開催されました。

今年の桜は、例年より早い開花となりましたが、期間中、夜桜ちょうどん設置やライトアップなどが行われたほか、4月3日から5日は歩行者天国となり、桜を目当てに市内外から花見客が訪れました。

また、4月5日には「くしら桜まつりジョギング大会」が開催され、4種目に821人がエントリー。参加者は、あいにくの天気の中、沿道の声援を受けながら、桜並木のトンネルを懸命に走り抜け、健脚を競っていました。各種目の優勝者は次のとおり（敬称略）

ジョギング大会優勝者

【1km男子】	野村昭夢、今村皇陽
【1km女子】	榎園彩華、松永珠緒
【2.5km男子】	今村彪雅、末満博也、原口慎二、真鍋宏樹、竹之内弘文、志水幸一、中原信一、春蘭清文
【2.5km女子】	日高蓮、平野優、竹井夏紀、吉村昌子、堀直美、川平政子、関屋悦子、有村ユリ子
【5km男子】	野村峻哉、三島顕祐、関口実、原口良人、本坊佳満、有川貞夫、斎藤和洋
【5km女子】	三島蓮、大中原麻衣、木佐木みどり、野元かおる、平田和代、瀬戸千鶴子、深野木隆子
【10km男子】	平山賢一、吉田幸三、田原稔、貞苅和哉、斎藤憲夫
【10km女子】	平さより、黒木秀子、中村三和、黒木ひとみ、松永啓子

鹿屋

鹿屋の食材を堪能 ～鹿屋体育大学新入生歓迎会～

KANOYA



4月6日、リナシティかのや前のイベント広場で、恒例となっている「鹿屋体育大学新入生歓迎会」が開催されました。これは、体育大学の新入生に一日も早く地域に溶け込んでもらおうと「地域づくり交流事業実行委員会」が毎年行っているもので、今年で13回目。歓迎会では、小林正義会長が「早く鹿屋に慣れて、鹿屋の良さを全国に情報発信していただきたい」とあいさつを述べました。また、乾杯のあと、かのやカンパチや鹿児島黒牛、黒豚など、地元食材を使った料理が振る舞われ、参加した新入生210人は鹿屋の味を堪能していました。

輝北

雄大な景色を満喫 ～輝北・グリーンハイキング～

KIHOKU



4月29日、輝北うわば公園で「輝北・グリーンハイキング」が開催されました。

これは、輝北うわば公園の雄大な景色と春のさわやかな新緑を満喫しながらウォーキングしてもらおうと毎年行われているもので、当日は、市内外から146人が参加。参加者は、4kmと8kmのコースを思い思いのペースで歩き、春のハイキングを楽しんでいました。

終了後は、地元特産品やバンガロー宿泊券などが当たる抽選会も行われ、当選者には大きな拍手が送られていました。